



保護者・地域の皆様へ (校報)

徳田っ子

平成28年 8月19日 (金)

第 9 号

矢巾町立徳田小学校

いよいよ2学期がスタート

暦の上で秋ですが、毎日暑い日が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか。

徳田小学校は、子どもたちの夏休みも終わり、昨日から2学期をスタートさせました。1・2・5年生に一人ずつ転入生があり、全校児童数が173名となりました。昨日の始業式では、日に焼けてたくましくなった徳田っ子達の姿があり、誰一人かけることなく2学期のスタートを切ることができ、何よりうれしく思っております。これから、86日間の長い2学期を充実した学習・生活で、さらにたくましく成長させたいと思います。1学期に引き続き、皆様のご理解・ご協力等を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



始業式では、福士頼くん(5年)の児童会からのお話と阿部倫太郎くん(3年)の児童代表のお話があり、2学期の心構えや抱負を発表してくれました。二人とも立派な発表態度で徳田っ子の2学期の活躍、頑張りに期待がふくらみます。

「児童会からのお話」

5年 福士 頼

みなさん、夏休みは自分で立てた目標を守ることができましたか。みなさんなら、きっと守れたことでしょう。夏休みで、生活習慣が乱れてしまった人は、これからの学校生活で生活リズムを取りもどしていきましょう。これから2学期です。1年の中で一番長い学期です。2学期はマラソン大会や学習発表会などのたくさんの行事があります。クラスでたくさん練習して、自分の目標をもって、行事を成功させましょう。2学期は、とても長いですが、1学期と同じように勉強や運動に進んで取り組んでいきましょう。そして、明るく元気に生活しましょう。

「児童代表のお話」

3年 阿部倫太郎

ぼくが、夏休みに一番楽しかったことは、おぼあちゃんと東京にいるところに、三ばく四日で会いに行ったことです。～中略(四日間の楽しい思い出をたくさん話してくれましたが紙面の関係で割愛させていただきます。～)～
2学期ががんばりたいことは、国語の漢字れんしゅうと大きい数のわり算です。漢字は、どんどん形がむずかしくなっていて、かくすうが多くなるからです。算数は、数が多くなっていき、計算がむずかしくなっていくからです。2学期は、いろいろなことにチャレンジして、さいごまであきらめないでがんばりたいです。

始業式の後には、夏休み中に行われた矢巾町小学校水泳記録会の賞状伝達が行われました。入賞した選手だけでなく、練習から大会本番まで全力でがんばってくれた選手達、大会当日は、仲間の選手の応援にも力いっぱいがんばってくれた子どもたち、順位やタイムといった結果だけでは見えてこない徳田っ子のすばらしさを感じさせてくれました。

2学期が始まったばかりですが、来月13日(火)には、矢巾町小学校陸上記録会が行われる予定です。紫波運動公園陸上競技場で行われる記録会です。あと3週間あまり、5・6年生には限られた時間を有効に使って練習に励み、さらにたくましくなってほしいと期待しています。保護者・ご家族、地域の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

来週24日(水)は参観日です。3校時からの授業を自由に参観いただきます。また、この日は午後2時45分からはPTA教育講演会も行われます。矢巾北中学校のスクールカウンセラーさんによる『友達とのコミュニケーションのとりかた』と題したご講演です。本校5・6年生児童も一緒に聞かせていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。